

TERCERA FASE: EJECUCIÓN

Recopilación y Análisis de la Información

Una de las actividades de esta fase es la de identificar y reunir la información sustantiva existente sobre las diversas áreas que serán objeto de evaluación de acuerdo a los criterios de evaluación. Debe tomarse en cuenta que esta tarea no se delimita sólo a los miembros de las Comisiones, sino que involucra al personal de la comunidad universitaria en donde se encuentra o se debe construir la información. Debe considerarse también en esta etapa la rigurosidad metodológica que debe seguirse en dicha fase.

Triangulación de la Información

Una vez finalizado el trabajo de recolección, procesamiento y análisis de la información, se hace una primera revisión de los resultados emanados por el proceso, confrontándolos con los objetivos de la autoevaluación. Los miembros de la comisión deben organizar una discusión ampliada de los resultados obtenidos, con el fin de llegar a diagnósticos y propuestas compartidas, que permitan que los diversos actores se apropien debidamente de las conclusiones.

La información que se genere: descriptiva de carácter cualitativo, descriptiva de carácter cuantitativo, analítica elaborada sobre la base de datos cualitativos y cuantitativos recogidos, y de opinión, permitirá sustentar las bases para la elaboración del Autoestudio y del Plan de Mejoramiento a seguir.